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講演後の生徒の感想

普段利用しているバスや運転手さんのことを知れたり、帽子を間近で見る貴重な経験が出来
て良かったです。諦めなければ結果はついてくるという言葉が心に残りました。これからの
学校生活で意識していきたいと思います。

講演を聞いて改めて働くことの大切さがわかりました。私達が普段、交通手段として何気な
く利用していたバスのことについて知れて良かったです。これからバスに乗る時は運転手さ
んなどに感謝していこうと思いました。

私達のためになることを自分の挫折を元に伝えてくれてありがとうございました。このこと
はこれからの生活に活かしていこうと思います。

これからの自分の進路を決めていくにあたってとても参考になりました。進路を見直し、で
きるだけレベルの高い高校を目指して今まで以上に勉強に力を入れたいと思いました。

講演のことを家族に話しました。私もバスの運転手になってみたいと思いました。これから
受験で大変になると思うけど、諦めなければ結果はついてくるという言葉を大事にして忘れ
ないようにがんばります。

どのように今の職業を選んだのか、自動車整備士がどのような仕事をするのかなど、たくさ
んのことを学ばせていただきました。

講演で、夢は日常のささいなことで見つかることがわかりました。自分の夢を叶えるために
苦手教科の英語と理科の勉強をがんばりたいと思いました。

将来、車系の仕事に就いてみたいと思っているので講演を聞けてよかったです。将来の夢の
ために苦手な勉強をがんばりたいと思います。

仕事のなかでも仲間と協力することが大切だということを考えさせられました。これからの
学校生活、クラスのみんなと協力して文化発表会、修学旅行と大きな行事を成功させていき
たいです。

メカグルマ作りでは班のみんなと助け合い、協力出来て楽しかったです。講演で学んだこ
とを日々の生活に活かして、私も周りの人に感謝される人になれるようにがんばります。

もともと、もの作りが好きだったけど、小学校中学校と、もの作りの関心が下がっていきま
した。ですが今回の体験で改めて、もの作りが楽しいと再確認でき、将来、もの作りという
選択肢を増やすことが出来ました。

これからの人生をどうするか考えるより、今をどう全力で楽しみ生きるかを考えた方がい
いなと思いました。夢に向かいながら今を大切に一歩一歩がんばっていこうと思います。

農業の大変さと楽しさについて学びました。生きておいしいご飯を食べれているのも農業者
の方たちががんばって作ってくれているおかげだと改めて感じました。
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消防士は何百度もある火の中に命がけで入って人の命を救うかっこいい仕事だと感じました。
私も困っている人や傷ついている人を見かけたらすぐに助けられる人になりたいです。

農業の忙しさや楽しさを知ることができ、ベリーツなど地域のものをアピールする難しさを
感じました。なので野菜など買うときは地域のものを選ぼうと思います。自分が大切だと思
うことを見つけてがんばります。

興味のある仕事に就いたことはすごいと思いました。自分の夢や目標に向かって努力をする
ということは大事だと学びました。今自分が出来ることをしていこうと思います。
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将来の夢について現実的に考えることが出来ていなかったけど、必要な資格やスキルを今の
うちに知って勉強をたくさんしようと思いました。

消防士の仕事を知ることが出来て勉強になったし、将来自分のなりたい職業に就くには勉強
が欠かせないことを改めて思い知りました。

好きなことが仕事になったら楽しく仕事が出来ることがわかりました。好きな仕事に就くた
めにたくさん勉強しようと思います。
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